



イベント開催報告③
スポーツ輪投げ

2.16(日)

優勝チーム：大4A …680点
男性1位：川井さん …158点
女性1位：藤山さん …308点



よつば小学校にてスポーツ輪投げ大会を開催しました！
お子さんからお年寄りまで幅広い年代のみなさんが、ベストスコアを目指していつしょに楽しみました。輪投げといって侮るなれ、なかなか奥が深く、パーセントは至難の業です。一つの輪が入るごとに温かい歓声が上りました。

イベント開催報告①
よつば祭り
10.20(日)

よつば未来公園にて、毎年恒例のよつば祭りを開催しました！
ステージ企画はラップや吹奏楽で盛り上がり、焼きそばや焼き鳥、フランクフルトいろいろなゲームなど、町内会が協力した模擬店を中心にたくさんのお客さんで大にぎわい。夕刻からは「祭りといえ巴」の盆踊りの輪が広がり、抽選会では結果に一喜一憂の声が上がりました。

皆様ご参加、ご協力いただきありがとうございました。

イベント開催報告②
防災イベント
11.23・24(土・日)

(一社)予防団共催、また各地での活動実績がある諸団体のご協力により、親子防災キャンプと防災フォーラムを二日間にわたって開催しました。キャンプではゲームや講座を通じて防災について学び、小学校の体育館にテントを立てて、災害発生時の疑似体験をしました。参加者からは「互助の大切さをサバゲーで伝えるとは斬新」「防火扉を開ける体験ができるよかったです」などの感想をいただきました。

防災フォーラムでは、東日本大震災で被災された方の講話や、地域の団体や防災関連企業のブース出展があり、公園に設置されている「かまどベンチ」も初めて使用しました。

近い未来に必ず起こるといわれている東南海トラフ地震。当協議会では、防災の知識や備えについて考えるイベントを今後も企画していきます。

よつば地域コミュニティ協議会と、それを組織している団体について紹介するシリーズ、「〇〇ってなんなん?」。第2回の今回は、地域の団体名についていふ「東地区」と「大久保地区」についてご紹介します。長くお住まいの方にはおなじみですが、新しく住み始めた方にも知っていただいて、地域の活動に参加していただくなりきつかけとなればと思います。

おなじみですが、新しく住み始めた方にも知っていただいて、地域の活動に参加していただくなりきつかけとなればと思います。

最近この地域に引っ越してきましたが、「東地区」や「大久保地区」という名称を聞くんですね。何のことですか？

現在の地域の小学校である

小学校が一校あつたんですね！どこにあつたんですか？

「東小学校」は現在のよつば未来公園にありました。公園事務所や体育館がある建物は元は東小学校の体育館で、公園内には校章もあります。「よつば小学校」も開校から二年はこちらにありました。

現在の「よつば小学校」にあったのが「大久保小学校」です。二年の工事を経て新しく生まれ変わりましたが、校庭にある



左下の地図の通りです。コミニティ協議会は一〇一七年に一つになりましたが、まだ従来の地区で活動している団体もあります。ありますので、ご自宅がどちらに所属しているか確認してみてください。町会（自治会）名も載せておきました。

石山は大久保小学校時代のものなんですね。

旧小学校区の区切りが「東地区」と「大久保地区」の区切り…どこで区切れていますか？



【東地区】

東町1・2丁目、大久保町2丁目18～28、大久保町4・5丁目、藤田町6丁目

【大久保地区】

大久保町2丁目（18～28を除く）、藤田町2・3・4・5丁目

東・大久保各地区で活動している団体

守口市社会福祉協議会（地区福祉委員会）

守口市赤十字奉仕団・守口市防犯委員会

守口市民生委員児童委員協議会



第2回
東地区・
大久保地区